SOZIALES

Neue Pflegedienstleiterin für das Johannes-Hospiz

LANDKREIS. Das Johannes-Hospiz der Johanniter hat eine neue Pflegedienstleitung. Kristina Fröhler hat diese Position zum neuen Jahr übernommen. Die neue Führungskraft hat ihre Ausbildung zur Pflegedienstleitung im vergangenen Dezember abgeschlossen und ist nun bei den Johannitern eingestiegen, erklärt die Johanniter-Unfall-Hilfe e. V. Ostbayern in einer Pressemitteilung. Ihre Vorgängerin Beate Hochmuth bleibt dem Team als Palliativfachkraft erhalten. Sie erklärt: "Nach einer sehr herausfordernden Zeit habe ich mich entschieden, mich meiner Weiterbildung zur Supervisorin mehr zu widmen." Beate Hochmuth sei von Anfang an Teil des Johannes-Hospizes gewesen und habe "Pionierarbeit" geleistet, betonte Regionalvorstand Martin Steinkirchner.



Martin Steinkirchner, Kristina Fröhler, Beate Hochmuth und Sabine Sudler (von links) im Johannes-Hospiz